

## 13 蒲郡市小中学校音楽祭



### ◀ 音楽のまち蒲郡らしい小中学校音楽祭

(11月16日)

市民会館で市内14小中学校による「蒲郡市小中学校音楽祭」が行われました。工夫をこらした小学生の演奏、各校のクラス対抗戦を勝ち抜いた中学生の合唱は、音楽のまち蒲郡の象徴！



### ▶ シルバー人材センター設立 30周年 (11月28日)

80歳を超え、今なお1年も欠かすことなく20年以上元気に就業されている青山義男さんらに稲葉市長から表彰状が贈られました。

まちの話題や出来事を写真で紹介

## ふれあい宅配便



▲被災地フィリピンでの活動を報告！ (12月9日)  
市民病院の看護師、廣川将人さんは、国際緊急援助隊として、甚大な台風被害を受けたフィリピンに派遣され、その支援活動を稲葉市長に報告しました。

### ▶ 市民総ぐるみ防災訓練を実施

(11月17日)

形原中学校で地震発生後、シェイクアウト訓練から各種防災機関が一体となった応急復旧訓練までの総合的な訓練が行われました。



### ▲ 人を育てる・地域の輪を育てる「ひとねる祭」(11月24日)

保健センターで、恒例のひとねる祭が開催され、約600人の市民でにぎわいました。「食べる・動く・心を癒す」をテーマに18のコーナーを設け、スタンプラリーが行われました。

